
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0737/2004 )

Sicherheitszone während der Fußballweltmeisterschaft

Während der WM wird das Gelände des DSV von 1878 innerhalb der Sicherheitszone 
liegen. Aus diesem Grunde ergeben sich für uns die folgenden Fragen:

1.) Wird dies Folgen für den Spielbetrieb und für die Besucher des Vereinsheims haben ?

2.) Gibt es schon Vorstellungen den Verein in die Organisation der Veranstaltung 
einzubinden (Jugendcamp etc.) ?
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